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各位老铁们好，相信很多人对洞察期货持仓大数据都不是特别的了解，因此呢，今
天就来为大家分享下关于洞察期货持仓大数据以及洞察期货持仓大数据分析的问题
知识，还望可以帮助大家，解决大家的一些困惑，下面一起来看看吧！
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期货交易的社会价值

期货交易的最终目的并不是商品所有权的转移,而是通过买卖期货合约、回现货价
格风期货交易，期货交易的社会价值主要包括以下几方面。

1.用一定量的资金购买某种类型的期货，可以在某种程度上较好地达到平衡经营某
种货物的风险。比如说，某公司经营大豆加工生产，若该公司担心未来大豆涨价而
影响公司的正常生产和市场营销，那么它可以购买大豆期货的多方头寸，以此来避
免因大豆可能涨价造成的对公司经营的冲击。

2.期货具有很高的杠杆功能，这使投机期货具有非常强的吸引力。投资期货或者购
买期货如果不是为了规避经营风险，那么，所谓的投资期货，在严格意义上，应当
解读为投机期货。如果投资者确实具有期货金融方面的非常高的天赋，那么，投机
期货或者说投资期货，就可能取得惊人的回报。

3.期货价格的趋势虽然从根本上讲要服从现货价格的趋势，但由于期货的杠杆功能
，所以期货价格的趋势通常会具有领先现货价格的趋势，即会存在一个价格发现的
问题。所以，若能在期货交易的安全范围内，严密观察期货的交易走势，则可以洞
察相关市场走向的风向标，从而能更好地顺应市场的变化，进而组织生产和经营。

中国主要是哪些人玩期货？

您好！国内投资期货的可分为机构投资者和个人投资者。

截止2019年7月31日，中国期货市场开户数为142万，其中机构客户（资管）为5
万户左右。网传炒期货十有九亏，不是空穴来风。据观察，许多散户在期货市场的
存活时间大概半年，但能够存活三年以上基本能盈利。2019年期货客户调查显示，
金额0-100万范围内，亏损人数多于盈利，100-500万范围内，盈利人数多于亏损
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。

期货

期货不同于股票。你有多少资金，你就可以买多少股票，股票可以做短线也可以长
期持有。但是期货是保证金交易制度，大多数产品保证金在4%-12%，即8-25倍的
杠杆，因此期货的风险肯定比股票大，但收益也比股票高。再者，期货有强行平仓
制度，保证金不足的情况下就会自动平仓，长期持有或许亏损更大。

散户亏损原因

1.信息不完善

投资战亦可成为信息战，信息无论是对炒期货还是炒股都是至关重要。行情的发动
、发展和转折需要一定的内因和外因的影响，对于资金流向、基本面和宏观经济的
判断极其重要，散户往往只是重视盘面持仓和成交量的变化。更有甚者，某些散户
不懂得交易规则，也没有持仓计划，很容易就掉入主力的陷阱。不乏散户中存在技
术精湛，理论功底深厚，交易经验丰富的优秀交易者，但是大部分的散户基本都是
在“三天打鱼，两天晒网”的学习。

2.赌博心理作祟

这里分为三种。第一种是贪婪，赢小利就想赚大利，翻一番就想翻两番。不能及时
止盈出场，最终导致赢的利润消失。第二种是恐惧，与贪婪相反，太过保守，对风
险过度恐慌，小赢小亏，赚的钱大多交了手续费，往往见于初入市场的散户。第三
种，狂命之徒，总想着一夜暴富，看到机会一下子资金全上，做不到合理控制仓位
，往往一夜破产。

3.从众心理

投资市场内，可以把投资人归为三种：先知先觉、后知后觉和不知不觉。真理往往
属于少数人，在投资界译为“先知先觉者”才能赚到大钱。前面提到，大多数投资
者缺乏信息来源，他们往往带有从众心理，跟随大多数人脚步，使得他们更有安全
感。但市场是少数人赚多数人的市场，主力可轻松利用这种从众心理，逼迫大多数
人他踏空追涨或套牢割肉。

未来展望

目前，国内期货市场越来越规范，各种规章制度和技术手段使得市场向更正规的方
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向运行，这对散户无疑是个利好消息。但同样，主力机构者、庄家也会越来越狡猾
。在这个弱肉强食的市场中，赚钱的只会是少数人，但是其他行业也一样如此，想
出人头地没那么容易。最后用“少林足球”里的一句话说，“做人如果没梦想，跟
咸鱼有什么分别？”

希望我的回答让您满意，祝您生活愉快！欢迎点赞关注，学习期货知识，比心。

期货做隔夜单风险主要有哪些？

期货市场，复杂混沌充满不确定。做期货交易，我们要简单直接的洞察到本质。

隔夜风险，就一点，你的持仓可能亏损。

为什么会亏损？因为在停盘这段时间内，我们不知道会发生哪些事情。经济数据？
行业信息？外盘走势？媒体新闻？我们不知道未来会发生什么，有可能是出了利好
消息，也有可能是出了利空消息。

这些消息带来的利好或者利空，因为没有开盘而被堆积了起来，会在第二天开盘（
或者夜盘开盘）的一瞬间，被释放出来。

如果与你的持仓方向相反了，你就亏损了。如果与你的持仓相同，你有赚钱了。

这一切就在于，我们能够提前预知停盘的这段时间会发生什么吗？不能。所以，隔
夜单亏损的可能性是根本就没有办法避免的。

只要你开了风险敞口，就有亏损的可能。

而专业的期货交易者和业余的期货交易者的差距之一就在于：前者清楚的明白这个
道理，他会为各种各样可能发生的事情做好充分的准备。包括控制仓位，分散品种
等等。他们了解这个风险，并且愿意承担这个风险。

这才是面对隔夜仓的最好办法。

很多人做日内交易，喜欢于日内满仓交易，结果某些时候，他们违背了自己日内的
规则，强行的隔夜，这个就导致了他们以最大的风险敞口去面对停盘时期的不确定
，对了还好，但是如果错了呢？那可能就是一笔重大的损失。

而且，日内的话，单笔交易满仓如果小止损的话可以控制住风险，但是隔夜呢？幅
度是难以掌控的，很容易导致悲剧。
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因此，一个人的仓位和方法，到底能不能隔夜，最好的办法之一，就是你问问自己
，如果你持仓的品种开盘反向跌停了，反向低开了3%以上，你接受的了吗？

如果你接受得了，那你隔夜没啥问题，但是如果你表示，这样你就爆仓了，那你就
需要做出处理了。

各位觉得呢？点赞支持一下，谢谢。

中国做期货投机谁做的最好？

中国做期货做得好的多了。像林广茂，葛卫东，傅海棠，青泽等，都是做得很好的
。但是，要说谁最好，很难，因为各有所长。一定要表态的话，我认为傅海棠是做
得最好的。

媒体给傅海棠的标签是农民哲学家，谱写了一个农民的亿万传奇。据说，他一年半
从五万做到1.2亿，一战成名，奠定了其在期货江湖的大佬地位。成为亿万富翁后，
他嫌赚钱还是太慢，决心要让财富加速上涨到10亿。经过周密部署，从2015年开
始逐渐做多螺纹钢，本金共下了一亿。两年后资产缩水到2000万。但他坚定做多，
熬到2017年螺纹钢暴涨，一年赚了50倍，资产急速上升到十亿，成为2017年期货
界最大的传奇，也造就了他期货投资的王者荣耀。估计，很多年都无人能够超越他
的战绩了。所以，傅海棠，应该是做期货投机最好的人。当然，他不一定会承认自
己是投机人士。

如果真要找一个真正的期货投机人士，我认为青泽是最佳候选人。但是他的业绩没
有傅海棠那么好。所以，最终我还是认为，国内期货投机的王者，非傅海棠莫属。
网上有关资料很多，大家可以自行搜索，进一步研究，看我说得对不对。

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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